Séminaire vendredi le 18 mars 2016 11:00 / Seminar Friday March 18th 2016 11:00h

Sujet/Subject: Collaboration entre la DSTA et UKMO / ASTD Collaboration with UKMO

Langue/language: Français/French

Conférencier/Lecturer: Dr. Gilbert Brunet (directeur de la DRM / Director of MRD)

Résumé:

Vous êtes tous invités à participer à une présentation de **Dr. Gilbert Brunet**, directeur de la Division de la recherche en météorologie (DRM), Direction des sciences et de la technologie atmosphériques (DSTA), dans le cadre de laquelle il discutera de son expérience de participant à un programme d'échange de personnel au bureau de météorologie du Royaume-Uni (UK Meteorological Office [UKMO]).

La DSTA possède une longue tradition de collaboration avec l'UKMO. Le rôle de chef de file que Gilbert jouait, tant à la DSTA qu'au UKMO, ont contribué à renforcer cette collaboration et à cerner des approches plus intégrées pour la modélisation, l'assimilation des données et les technologies d'observation.

Le séjour de Gilbert au UKMO lui a permis de ramener une mine de renseignements qu'il souhaite partager avec nous tous. Sa présentation portera sur les principaux sujets suivants :

- Sciences et services météorologiques et climatiques au Met Office
- Stratégie du Met Office en matière de sciences pour 2010-2015
- Orientations futures du Met Office
- Partenariats scientifiques du Met Office
- Indicateurs de rendement opérationnel du Met Office

Abstract:

You are all invited to attend a presentation by **Dr. Gilbert Brunet**, Director of Meteorological Research Division (MRD), Atmospheric Science and Technology Directorate (ASTD), about his experience while on interchange at the UK Meteorological Office (UKMO).

ASTD has a long tradition of collaborating with UKMO and Gilbert's leadership roles, both in

ASTD and at UKMO, have helped to strengthen this collaboration and to identify more integrated approaches to modelling, data assimilation and observational technologies.

From his time with the UKMO, Gilbert has brought back a wealth of information that he would like to share with all of us. His presentation will cover the following key topics:

- Weather and Climate Science and Services at Met Office
- Met Office Science Strategy 2010-2015
- Met Office future directions
- Met Office Science Partnerships
- Business Performance Metrics at the Met Office